
Anfrage Röddenau 

 

Anfrage: 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

1. Wie ist der Sachstand bei den Neubaugebieten Bachwiesen und Teichfeld in 

Röddenau? 

2. Über welche Kanäle soll das Oberflächenwasser für das Baugebiet Teichfeld 

abgeleitet werden? 

3. Über welche Straßen soll der Bauverkehr in das Baugebiet Teichfeld geleitet werden? 

4. Unter welchen Voraussetzungen wäre es möglich eine Zufahrt über die K125 in das 

Baugebiet zu schaffen, sodass der Bauverkehr von dort kommen könnte? 

5. Unter welchen Bedingungen wäre es möglich das Ortsschild an der K125 zu verlegen? 

6. Sind die Straßen, über die der Bauverkehr in das Neubaugebiet geleitet werden soll 

(bspw. Litzeweg oder Höheborn), für die Belastung durch die Baufahrzeuge 

ausgelegt? Wenn nein, wer trägt die Kosten um die Beschädigungen zu entfernen? 

7. An der Ecke K125 – Eichwiesenstraße ist keine Straßenlaterne: Warum ist dort keine? 

Was würde eine Straßenlaterne dort kosten? 

 




